

Entrega banca privada a UNACH recursos para becas en México y el extranjero

- Con la entrega, Banco Santander cumple con su responsabilidad social

En un esfuerzo conjunto y de vinculación institucional, Banco Santander entregó a la Universidad Autónoma de Chiapas recursos por más de 700 mil pesos, mismos que se invertirán en los programas de becas de movilidad nacional e internacional.

Durante el acto protocolario que se realizó en la Colina Universitaria, el director de la Zona Sureste del Banco Santander, con sede en Veracruz, Alejandro López Guarneros, expresó que con esta acción, los becarios de la Universidad contarán con el apoyo durante el semestre que se encuentren de intercambio con otra institución en México o en el exterior.

Sostuvo que los recursos que la institución bancaria entrega a la Universidad, representa una forma de cumplir con la responsabilidad social que como Banco Santander tienen, pues “de esta forma, con educación, tendremos un mejor país, un mejor estado y una mejor sociedad”.

Explicó que ante el notable aprovechamiento presentado por los estudiantes de la Universidad Autónoma de Chiapas en sus estancias, la institución bancaria ha ido elevando cada año el número de beneficiarios, entre los que se incluyen al cuerpo docente.

Por su parte y con la representación del rector Jaime Valls Esponda, el titular de la Secretaría Auxiliar de Relaciones Interinstitucionales (SARI), Roberto Villers Aispuro, manifestó que estos recursos económicos respaldarán las estancias académicas de 24 estudiantes, 19 de ellos en territorio nacional y cinco en el extranjero.

Destacó que la movilidad académica de estudiantes universitarios constituye uno de los mecanismos fundamentales para elevar la calidad educativa y alcanzar un mayor nivel de cooperación e integración entre las instituciones de educación superior.

Recordó que el año anterior, a través de los distintos convenios con el sector privado, con organizaciones universitarias y universidades del país y del extranjero, fue posible que el 100 por ciento de los jóvenes que solicitaron una beca de movilidad y que cumplieron los requisitos alcanzaran este objetivo.